

## Polsek Selaparang Berikan Pengamanan Rute Pawai Ogoh - Ogoh Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - [MATARAM.HARIINI.CO.ID](http://MATARAM.HARIINI.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 15:19



Mataram NTB - Polsek Selaparang Polresta Mataram Polda NTB memberikan prioritas keamanan rute pawai Ogoh-ogoh guna kelancaran warga masyarakat binaannya di wilayah hukumnya.

Dipimpin langsung oleh Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH diawali dengan Apel Kesiapan yang melibatkan 35 personel Polsek Selaparang.

Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH menekankan kepada jajarannya untuk memetakan potensi kerawanan rute pawai ogoh-ogoh dalam kegiatan Hari Raya Nyepi Tahun Caka 1945.

" Berikan kemudahan dan kelancaran selama masyarakat berjalan untuk menyiapkan rute rekayasa lalu lintas dan pengamanan sampai dengan berangkat dan berakhir pulang menuju lingkungan masing-masing ", kata Iptu Sastrawan

Kapolsek Selaparang berharap kepada jajaran intelijen dan para Bhabinkamtibmas untuk memetakan potensi gangguan yang akan terjadi, termasuk menyiapkan rekayasa lalu lintas dan pengamanan terbuka maupun tertutup saat pengamanan rute pawai ogoh-ogoh berlangsung.

Ia pun menegaskan pengamanan Rute menuju star pawai ogoh-ogoh pada Selasa, tanggal 21 Maret 2023 patut menjadi perhatian, sebab, rute pawai ogoh-ogoh dilaksanakan di seluruh Kota Mataram dengan titik kumpul di masing-masing Banjar menuju titik start di Kantor Lurah Cakranegara Barat, Jalan Pejanggik.

" Hal tersebut tentunya akan hadir masyarakat yang menonton dalam jumlah yang besar yang ikut meramaikan kegiatan ogoh-ogoh dan selalu bersikap humanis dalam menjalankan tugas ", terangnya

Lebih lanjut Kapolsek menjelaskan bahwa Banjar yang mengikuti Parade Ogoh-ogoh di wilayah hukum Polsek Selaparang diantaranya Kelurahan Mataram 3 buah berukuran besar dengan Rute Lingkungan Karang Medain Barat - Jalan WR. Supratman - Simpang Empat Gubernuran -Depan Kantor Gubernur NTB menuju Titik Kumpul depan Mataram Mall dan Kr. Taruna 1 Buah berukuran Besar.

Sedangkan 1 Buah berukuran Besar milik Institut Agama Hindu Negeri Mataram Route Start Jalan WR. Supratman - Simpang Empat Gubernuran - Depan Kantor Gubernur NTB menuju Titik Kumpul depan Mataram Mall.

Kelurahan Karang Baru miniatur ogoh-ogoh yakni Banjar Karang Baru 2 Buah, Kelurahan Monjok Barat miniatur ogoh-ogoh 4 buah, Monjok Timur miniatur 3 buah, Lingkungan Monjok Griya 2 Buah (Besar & Kecil) total 16 buah Ogoh-Ogoh, jelasnya

Berangkat mulai dari pukul 08.00 Wita, seluruh peserta Pawai Ogoh-ogoh Wilayah Hukum Polsek Selaparang bergerak dari masing-masing Banjar menuju Ke Garis Start Di Kelurahan Cakra Barat Kecamatan Cakranegara Kota Mataram didampingi oleh para Bhabinkamtibmas masing-masing, tutup Iptu Sastrawan.  
(Adb)